



**Un communiqué attribué au cabinet civil de la Présidence de la République du Cameroun et repris par Radio France Internationale (RFI) citant comme source du département de la sécurité du canton genevois, annonçait l'interdiction de la grande manifestation anti-Biya du 17 juillet à Genève.**

En effet, la police du canton a saisi les organisateurs de la manifestation du samedi 17 juillet pour leur signifier du retrait de l'autorisation, arguant qu'elle a été informée des débordements qui se prépareraient.

Immédiatement, apprend-on, un recours été introduit par les avocats des parties organisatrices pour obtenir l'annulation de cette décision de la police du Canton de Genève auprès du tribunal administratif.

Dans un communiqué publié en fin de soirée, les organisateurs rassurent que la manifestation du 17 juillet aura bel et bien lieu.

Communiqué: Les autorités camerounaises demandent sans succès à la police du Canton de Genève d'annuler la manifestation de la diaspora camerounaise du 17 juillet 2021

**Le Cabinet civil de la présidence du Cameroun, le ministre des relations extérieures, et l'ambassadeur du Cameroun en Suisse, viennent de demander sans succès, à la police du Canton de Genève d'annuler la grande manifestation de la diaspora résistante camerounaise du 17 juillet 2021 à la Place des Nations à Genève.**

Alors que des délégations des compatriotes résistants en provenance des quatre coins du monde convergent vers Genève depuis lundi dernier, nous venons d'apprendre par le canal des autorités helvétiques, que la police du canton de Genève, leur a demandé d'annuler la grande manifestation pacifique et non violente de la diaspora camerounaise du 17 juillet 2021

Après avoir essayé sans succès de corrompre certains membres du comité d'organisation de ladite manifestation pour qu'ils annulent les cérémonies; après avoir tenté vainement de faire interdire toutes les activités par la police cantonale de Genève comme cela se passe dans le Cameroun de Paul Biya, des espions du pouvoir de Yaoundé sont en train d'écumer les réseaux sociaux afin d'infiltrer les réunions préparatoires de cet événement.

Pour nous, patriotes camerounais, la couardise des autorités camerounaises est simplement un signe avant-coureur. Il est annonciateur de la fuite du régime Biya qui refuse que l'on parle à l'étranger de ses multiples dérives.

Nous tenons à attirer l'attention des Camerounais et des amis du Cameroun, que cette grande manifestation pacifique et non violente aura bel et bien lieu le 17 juillet 2021 à Genève.

Par ailleurs, nous informons le public camerounais et suisse que nous avons pris l'engagement de nous tenir aux côtés du peuple camerounais, pour obtenir réparation pour les Camerounais victimes des affres du pouvoir de Yaoundé.

L'histoire retiendra que ce pouvoir voudrait agir comme cela se passe au Cameroun, en souhaitant que la police du Canton de Genève puisse interdire nos activités sur le territoire helvétique.

Nous avons opté pour la démocratie pour aller de l'avant. Ne donnons pas la place à ceux qui veulent faire de la manipulation pour nuire à une activité qui n'est qu'une manifestation de la colère d'un peuple meurtri par plus de 38 ans de dictature.

Nous dénonçons avec véhémence cette agitation diplomatique du régime de Yaoundé,



← publication de Nyangono du Sud  
Officiel



**Manuela Christelstyl Segara**

C'est comment

norh 🤣🤣🤣🤣🤣🤣🤣🤣🤣 toi tu  
as le bac?

20 h J'aime Répondre 😂👍🙄 29

**Voir les 12 réponses précédentes**



**Manuela Christelstyl Segara** H...



**Rodrigue Ewane**

Il faut noter que entre ( happy  
d'efoulan bonsoir ) et ( bonsoir  
happy d'efoulan ) il y'a une très  
grande différence au Cameroun  
surtout 😂

1 min J'aime Répondre



**Yvette Villa**

Lopaire quel bonsoir brutal  
????apparemment tu n aimes pas la  
paix... Quand le pays est un peu



Écrivez un commentaire...

